

¿PARA QUÉ SIRVE LA PLANIFICACIÓN?



La planificación permite establecer la visión de una comunidad.

Una comunidad cambia con el tiempo.

La planificación describe nuestros objetivos para el futuro.

La planificación ayuda a equilibrar las necesidades cambiantes y a gestionar el crecimiento.

La planificación está hecha para la gente, por la gente.

La planificación es un esfuerzo comunitario.

La planificación se basa en los pensamientos, ideas y experiencias de las personas.

La creación de la planificación lleva tiempo.



La planificación responde a preguntas como:

- ¿Qué valoramos?
- ¿Dónde queremos ver el crecimiento?
- ¿Dónde puede la gente vivir, trabajar y jugar?
- ¿Cómo puede la gente moverse?
- ¿Cómo pueden las personas conectarse entre sí y con su entorno?

